



BANESCO ABRE CONVOCATORIA A SU PRIMER CONCURSO DE DIBUJO EN FACEBOOK

Banesco ahora se acerca a los jóvenes a través del dibujo y la pintura. En esta primera edición del concurso No es cuento, es Historia, los participantes deberán echar mano de su creatividad para ilustrar una obra referente a los temas o personajes del libro No es cuento, es Historia (Vol. II) de la historiadora Inés Quintero. La convocatoria abrió el 14 de diciembre de 2022 y cerrará el 15 de enero de 2023.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- invita a los jóvenes de 13 a 17 años de edad a participar en la 1° edición del concurso de dibujo y pintura juvenil No es cuento, es Historia en Facebook. La convocatoria abrió el 14 de diciembre de 2022 y cerrará el 15 de enero de 2023, ambos días inclusive.

Este concurso busca que los jóvenes conozcan la historia de Venezuela a través del dibujo y la pintura. Además de propiciar espacios que despierten su curiosidad e interés por nuestro pasado y fomentar la lectura, se espera que los participantes puedan recrear los momentos asombrosos que la historiadora Inés Quintero relata en No es cuento, es Historia (Vol. II). Por lo que las ilustraciones deberán estar relacionadas explícitamente con los personajes y temas de este libro, disponible para su descarga gratuita en la [Biblioteca Digital Banesco](#).

En este concurso pueden participar jóvenes venezolanos y extranjeros residenciados en el país que sean seguidores de Banesco en Facebook (@BanescoBancoUniversal). Cada uno podrá inscribir hasta dos dibujos o pinturas de autoría propia e inéditos a través de un [formulario](#) diseñado para ello. Para la selección, el jurado tomará en cuenta la originalidad, creatividad, interpretación del personaje o hecho histórico, y la estética del dibujo. La técnica es libre.

El jurado calificador está integrado por cuatro destacados profesionales venezolanos: los historiadores Inés Quintero y Jesús Piñero, el artista plástico y diseñador industrial Michael Abadi y la periodista Yuly Castro.

Para Banesco el volumen II del libro No es cuento, es Historia de Inés Quintero es una manera divertida de viajar al pasado para conocer hechos históricos que permiten interpretar lo que hemos sido y quiénes somos. Son 125 microrrelatos disponibles. El libro forma parte de la colección Patrocinio de Banesco y contó con el apoyo de la Editorial Dahbar.

El ganador será anunciado por el jurado el 30 de enero de 2023 en la red social Facebook y el blog Banesco. El premio será un equipo de micrófono condensador y consola profesional para reproducción de voz y música.

Conoce las bases y condiciones del concurso en el [blog Banesco](#).

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.